



輝け!未来

山中 実優さん

やまなか・みゆ

地頭方小6年 地頭方区

イラストレーターになることが私の夢 読者が想像を膨らませられる挿絵を描きたい

私の夢はイラストレーターになることです。以前読んだ「ダレン・シャン」という本の挿絵が、とても印象に残りました。読んでいる人が想像を膨らませられる挿絵を私も描きたいです。夢をかなえるために、いろいろな本を読んで自分の世界を広げたり、積極的にコンクールに参加して自分の思いを表現したりする努力をしています。

▼早いもので今年も残すところあと僅か。皆さんはどうのような一年を過ごしましたか▼東日本大震災の発生、サッカー女子日本代表「なでしこジャパン」のワールドカップ優勝、市では国道473号相良バイパスの開通、自治基本条例の施行など本当にさまざまな出来事があった平成23年▼来年の干支は「辰」。厳しい状況の現代ですが、天に昇る龍のような勢いで過ごしていきたいです▼本年も広報まきのはらをご愛読いただき、誠にありがとうございました。



ペンを置いて――編集後記

▼毎年12月12日の「漢字の日」に京都の清水寺で発表される「今年の漢字」。どんな漢字が選ばれるのでしょうか▼個人的な話で恐縮ですが、私の今年の漢字は「謝」▼4月から今まで、本当に多くの方々にご迷惑をおかけし、「謝」らなければならぬことがたくさんありました▼そして、お詫びの数と同じくらい多くの助言や手助けをしてくださった方に支えられ、何とかやってこれました。皆さんに心から感謝「謝」申し上げます。▼来年はもっと頑張らねば。